

2018年を振り返って

皆様のお陰で2018年は充実した北辰会活動が出来ました。有難うございました。

2018年5月に最大行事の北辰会総会・懇親会・賛助金運動も順調に終わりました。

北辰会文集「北辰Ⅴ」～ほたるに雪に～も無事発行出来ました。「北辰HP」～北辰会の広場～も想像以上の広がりを見せています。

新たに32期生が卒業後50年目に同期会を開催されました。期を超えて登山同好会懇親会も2回目を開催されました。従来開催されている同期会・同好会も閉じることなく開催されています。

幹事会、拡大常任幹事会も順調に役割を果たしています。

皆様のお陰で北辰会は同窓生のオアシスとしての元気の源を十分果たしていると思います。お体に気をつけ元気よく新年をお迎えください。

拡大常任幹事会の充実

拡大常任幹事会メンバーとして今回新たに**26期 梅谷武さん**、**62期 千賀茂世さん**が加わりました。年当初の**23期 畑地豊さん**、**29期 竹本大鶴さん**を合わせ新しい方々より素晴らしい活躍の風を頂いています。この方々のご活躍はHPで見てください。

広がる「北辰HP」～北辰会の広場～

北辰会会員皆様の活躍の便りがドンドン届きました。

「北辰HP」～北辰会の広場～の担当者も嬉しい悲鳴を上げています。

HPの閲覧状況も発足当時は1000人程度でしたが、だんだんと増え2000人から、現在は3000人を超える状況です。北辰会皆様も閲覧して下さい。

2019年の取組み

- 1、「北辰会 声の便り」を強めます。幹事さん不在、同期会開催出来ない先輩期の方々に伝えます。
- 2、「北辰HP」～北辰会の広場～への多くの方が参加できるように取り組みます。
- 3、同期会開催への援助を致します。

2018年拡大常任幹事会と忘年会

12月7日（金）十三東「こがんこ」にて開催し、在版メンバー岡田会長以下フルメンバー15名の参加がありました。会の始まる前、20分間拡大常任幹事会が開かれました。

拡大常任幹事会

- 1、前田事務局長より新メンバーとして26期梅谷武さん、62期千賀茂世さんの紹介がありました。拡大常任幹事会に新しいメンバーが増えていますので幹事会、拡大常任幹事会の役割の説明、人選などの説明がありました。事務局の方針、文章は事務局2役

の合議で案を作り、必要なものは会長の決済を頂いています。事務局長と会長は連絡、報告を密にしています。2019年早々から幹事会の議案書、北辰会報25号、「北辰会声の便り」の準備、活動が始まります。

2、兼田事務局次長より最近では3000人の閲覧状況。記事も量も増え、内容も多様化しています。と嬉しい報告と、HPは記事が滞ると活力を失うので記事の新鮮さのお願いがありました。

忘年会の様子

会長挨拶は現況に沿う分かり易い前向きなお話でした。病気から復帰された水口会計監査さんの場馴れした元気の出る乾杯で始まりました。

梅谷さん、千賀さんの自己紹介の後、会食しながら、以前の懇親会ではそれぞれ1人ずつ話して硬い雰囲気でしたが今回は大体3グループで話が盛り上がっていました。特に竹本大鶴さん、梅谷さんは大いに場を盛り上げて頂きました。新しい仲間が入ると雰囲気がガラッと変わります。

予定時間も過ぎ恒例の校歌斉唱です。いつもは井上さんのリードで合唱しましたが、今回は梅谷さんのハーモニカ伴奏での校歌斉唱でした。

この様に今年の北辰会は和やかで誰でも打ち解けられる楽しい雰囲気の中で忘年会を終えました。



2列目左から3人目 前田事務局長、5人目 梅谷事務局員、右端 千賀事務局員、
前列左から3人目 岡田会長、4人目 小河原副会長 兼 事務局次長、右端 兼田事務局次長